



## 交通安全啓発活動のご紹介

令和6年10月18日、陸別町老人クラブ連合会の皆さん方が、旗の波運動を行いました。

皆さんのおかげで、国道を走行する車両の運転手さんに交通安全を呼びかけることが出来ました。

最近、道内で飲酒運転による死亡事故等が多発しています。

そのような悲惨な交通事故が起きないよう、飲酒運転はもとより、速度や交差点での左右確認等十二分に注意した運転を心掛けましょう。



じ  
ば  
れ  
の  
郷

陸別駐在所  
2151  
作成者  
賀陽 聞思

## 3町合同たすきリレー2024

9月20日(金)、たすきをつなぎ交通安全を訴える啓発活動「3町たすきリレー2024」が本別警察署管内の3町で行われました。

本別町では、白バイ先導のもと本別高校の野球部、バドミントン部の13名と本別署員がタスキをつないで約5キロメートルの距離を走り、無事、陸別町までタスキをつなぎました。



本別町



足寄町



陸別町

北海道警察

## 冬の交通安全運動

・〈運動期間〉 11月13日(水)～22日(金)

キケン

急ブレーキ!

急ハンドル!

急発進!



冬の路面は急変化!  
スリップ招く急ぐ心にブレーキを